

# CHU de Dijon : les syndicats appellent à la mobilisation mardi

Si les syndicats organisent une réunion confédérale vendredi, ils appellent à la mobilisation mardi pour dénoncer les manques d'effectifs et la hausse constante d'activité au CHU de Dijon.

**V**endredi, les syndicats Acteurs santé et SNSH (syndicat national des scientifiques hospitaliers) de la CFE-CGC organisent une réunion confédérale à l'hôtel Kyriad gare à Dijon, de 14 à 17 heures. L'occasion pour les syndicalistes d'évoquer la situation nationale, la situation du CHU de Dijon ainsi que la préparation des élections de la fonction publique hospitalière qui auront lieu en décembre 2018.

Au niveau national, Acteurs santé craint la suppression de 120 000 postes annoncée par le gouvernement. Ces réductions de postes ont soulevé un problème que le syndicat qualifie de « majeur » au CHU de Dijon. « L'absentéisme est in-



■ Véronique Genot-Girard, secrétaire adjointe CFE-CGC-Acteurs santé, Gabriel Febvray, secrétaire national CFE-CGC-Acteurs santé, Nora Yachou, Acteurs santé au CHU de Dijon, Emmanuel Florentin, président national de la SNSH CFE-CGC. Photo A.-L. B.

suffisamment remplacé, seulement à hauteur de 80 % dans les services de soins et est pratiquement inexistant chez les administratifs et les techniques », précise Gabriel Febvray, secrétaire nationale CFE-CGC-Acteurs santé et secrétaire de la section CHU de Dijon. « Les services sont parfois en sous-effectifs avec une

dégradation de la qualité de vie au travail et potentiellement de la qualité de prise en charge des patients. » En parallèle, le responsable syndical observe une hausse constante de l'activité du CHU de Dijon. En ce sens, la CFE-CGC-Acteurs santé appelle à la mobilisation mardi.

**Anne-Lise Bertin**